

El PP lanza una ofensiva en el Vinalopó para cambiar la toma del trasvase

La alcaldesa de Elda convoca a seis ayuntamientos para tomar medidas

F. J. BENITO

El Partido Popular ha decidido retomar la batalla contra el cambio del proyecto del trasvase Júcar-Vinalopó y, tras su reforzamiento electoral en la comarca, inicia hoy una nueva ofensiva contra el Ministerio de Medio Ambiente, cuyo objetivo será movilizar a los municipios donde gobierna para convencer a la ministra Narbona de la necesidad de negociar una nueva toma del agua para el trasvase, que haga posible que al Medio y Alto Vinalopó pueda llegar agua potable apta par el consumo urbano.



La alcaldesa Elda, Adela Pedrosa, ha convocado hoy a los primeros ediles de Villena, Aspe, Petrer, Biar, Cañada y Monóvar a una reunión en la que se analizarán las consecuencia que puede tener para las comarcas del Medio y Alto Vinalopó un trasvase de agua que sólo servirá para el riego agrícola. En la reunión participarán también, entre otros expertos, el conseller de Agua y Medio Ambiente, José Ramón García Antón, el presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, y los catedráticos de Geografía Regional, Antonio Gil Olcina y Antonio Rico. Entre las propuestas que se analizarán esta tarde figura el traslado de la toma del agua del Azud de la Marquesa al Azud de Antella - decisión que según los futuros usuarios del agua haría posible recibir caudales de calidad aptos también para el consumo urbano - o la doble toma que propuso hace dos semanas el conseller García Antón.

 Dos operarios ajustan una tubería del Júcar-Vinalopó durante el acto simbólico de la primera piedra la semana pasada

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [Agua desalinizada para Villena](#)

El nuevo trazado del Júcar-Vinalopó, cuya primera piedra se colocó la semana pasada en Llanera de Ranes (Valencia), puede comprometer la futura financiación comunitaria del proyecto ya que el cambio de toma del agua impedirá cumplir, entre otras, con la primera condición impuesta por la Unión Europea el 13 de diciembre de 2006 para subvencionar las obras con 120,1 millones de euros: la recuperación de los acuíferos explotados. Un informe del Instituto Universitario de Geografía de Alicante advierte de que el hecho de que el agua del Azud de la Marquesa sólo sirva para riego, condena a veintiún municipios del Vinalopó, con una población censada de 300.000 habitantes, a seguir extrayendo agua potable de los acuíferos para garantizar su suministro. La UE exigió a finales de diciembre al Ministerio de Medio Ambiente que para 2012 tuviera elaborado un plan de recuperación de los acuíferos de la Mancha oriental y el Vinalopó.

La presencia de los alcaldes de siete ayuntamientos - todos gobernados por el PP - en la reunión de esta tarde supone la representación de unos 200.000 ciudadanos cuyo abastecimiento depende acuíferos sobreexplotados que según Bruselas deben estar cerrados en 2015.